

Anmeldebogen DKyuB für die ANKF/IKYF Veranstaltungen Paris 2014

Application Form for the German Kyûdô Federation for the 2014 Paris events.

Bitte diesen Bogen sorgfältig ausfüllen, er erleichtert uns die Arbeit! Die Mail-Adresse ist besonders wichtig, damit wir Infos direkt verschicken können. Bitte leserlich schreiben!

Please fill out the form, so that we can send further Information directly to the applicants. Please write in blockletters.

Name / name		Euro:
Verein / club Federation		
Adresse / adress		
e-Mail		
Seminar: Seminargebühr/fee:	A --- B1 --- C1 --- B2 --- C2 --- B3 --- C3 260 Euro	
Prüfung zum: Examination for:		
Prüfungsgebühr laut Tabelle (s.u.): Examination fee according to list (see below):		
Teilnahme am Taikai Taikai participation: Einzel / individual: Einzel Taikai Gebühr / Individual Taikaifee: Mannschaft / Team: Mannschaftsgebühren - Team fee	Ja /Yes Nein/No Ja /Yes Nein/No 50,00 Euro 25,00 Euro (Studenten bis 25 Jahre – students up to 25 years) Ja /Yes Nein/No 100 Euro	
Bearbeitungsgebühr. Handling fee:	10,00 Euro	
Gesamtsumme: Sum:	Euro	

Die Gebühren (Anmelde- und Bearbeitungsgebühr) überweist bitte auf das Konto des DKyuB. Bitte gebt als Zweck an: IKYF Paris, Seminarbezeichnung (z.B. C3) und euren Namen.

Please transfer the fees (Application and handling fee) to our account: Please state on the transfer: IKYF event Paris, seminar (e.g. C3) and your name/Federation.

Konto / Account:

Konto / Account: Deutscher Kyudo Bund e.V.

Bank: Postbank Hamburg

IBAN: DE62 2001 0020 0743 1742 05

BIC: PBNKDEFF

Wichtig: Teilnehmer am Taikai, die für die Mannschaft starten, werden vom Verband (Bundeskader) nominiert. Mannschaftsgröße 3 Personen. Solltet ihr Mannschaftsmitglieder sein, dann vermerkt dies bitte auf dieser Anmeldung und auf der Excel Tabelle.

Please note: Participants of the Taikai who start for the team should be appointed by the Federation. The National teams for the Taikai should be three person teams. So if you are an appointed team member state this in this application and on the excel file.

Gebühren für die Prüfung / fees for examination

1. Dan	20 Euro
2. Dan	30 Euro
3. Dan	40 Euro
4. Dan	50 Euro
5. Dan	60 Euro
Renshi	60 Euro
6. Dan	70 Euro